



SEE- UND SEMINARHOTEL FLORAALPINA

Herzlich willkommen im See- und Seminarhotel Flora Alpina in Vitznau. Der Ort mit den perfekten Voraussetzungen für Ihre Veranstaltung. Die sieben Tagungsräume verfügen alle über Tageslicht und schönster Aussicht auf den Vierwaldstättersee. Mit einer grossen Auswahl an sportlichen oder kulinarischen Programmen bietet das Hotel zusätzlich verschiedene Möglichkeiten den Rahmen individuell zu erweitern. Zudem steht den Gästen das grosszügige Grundstück für diverse Outdoor-Aktivitäten zur Verfügung. Entspannung pur nach einem strengen Seminartag finden Kunden in der Indoor- und Outdoor-Wellnessanlage.









Welcome to the See- und Seminarhotel Flora Alpina in Vitznau. The place with the perfect conditions for your event. The seven conference rooms have all natural daylight and the most beautiful views of Lake Lucerne. A suitable social event or activity should also be part of a successful seminar – here the Flora Alpina offers a wide range of possibilities. Pure relaxation after a long day, guests will find in the indoor and outdoor wellness area with pool, whirlpool, sauna and steam bath.

Schibernstrasse 2
6354 Vitznau
+41 (0)41 399 70 70
www.floraalpina.ch
welcome@floraalpina.ch

★★★

56 Zimmer / Rooms
125 Betten / Beds
7 Tagungsräume /
Meeting rooms

 auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms								
Rigirolle	140	80	35	–	130	160	3.0	✓
Feuerlilie	90	30	25	40	100	144	3.1	✓
Sonnenwirbel	60	35	25	–	40	67	2.5	✓
Silberdistel	25	16	13	–	10	32	2.5	✓
Alpenaster	40	25	18	–	40	65	2.5	✓
Arnika	25	14	–	–	10	31	2.5	✓
Enzian	60	30	20	36	50	70	2.8	✓